



2学期が始まりました!!

長い夏休みが終了し、2学期が始まりました。今年は3日間のウォーミングアップ授業日があり、新学期の生活もスムーズに送ることができています。

さて、2学期は体育祭、文化祭などの大きな学校行事や市内新人大会、全能登新人大会、市・町の文化祭など、毎週のように行事があります。一つ一つの行事に、計画的に全力で取り組み、充実した2学期となるようがんばってください。まずは、7日(土)に予定している体育祭です。3年生を中心に1学期から練習をしていたダンス。フォーメーションの練習も加わり、完成間近です。練習が進むにつれ、赤団・青団ともに団結力が高まり、練習にも熱が入ってきました。本番当日、練習の成果が出たすばらしい体育祭となることを期待しています。

保護者の皆様には、親子除草作業にご協力いただきありがとうございました。体育祭でも「PTA玉入れ」があります。是非ご参加をお願いいたします。

敬老会で「門前とどろ」披露 9月1日(日)

「毎年敬老会で保存会が披露している「門前とどろ」を、今年は中学生にしてもらえないか」と田中保存会長から依頼を受けた2年生。参加依頼と併せて、と田中会長さんからは、「若い人たちへの伝統文化の継承の意味もある」とお話ししていただきました。そして7月から保存会のみなさんに指導を受け、夏休み中も練習しました。なれない扇子を使った男踊りや、指先にまで気を配る女踊り。三味線や太鼓もリズムが難しいものでした。

こうやって迎えた本番。約1時間の着付けを終えた2年生は、とても大人びて見えました。約140名のお年寄りの前で堂々と「門前とどろ」を披露し、盛大な拍手をいただきました。終わった後の生徒たちの表情は、満足感でいっぱいでした。



吹奏楽部『第26回定期演奏会』『くしひ保育所・ゆきわりそう訪問』

7月28日(日)、門前中学校のメディアセンターで、第26回吹奏楽部定期演奏会が行われました。高校生との息の合った演奏もあり、詰めかけた大勢の観客から、大きな手拍子や拍手をいただき、大成功で終えることができました。

7月30日(火)、午前中はくしひ保育所へ、そして午後はゆきわりそうで訪問演奏を行いました。小さい子どもたちやお年寄りにどうしたら楽しんでもらえるか、部員で考え工夫しながらの演奏でした。

大きな行事をたくさん経験していくことで、吹奏楽部はどんどんパワーアップしています!!



わく・ワーク職場体験

7月23日(火)~25日(木)

事業所のみなさん、お世話になりました。
この体験を将来に生かしたいです。

門前地区の8つの事業所で活動しました。私たちがどこで活動したか写真でわかりますか？



《お知らせ》

- ①全国で自転車に乗っていて、加害者となる事故が増加しています。高額な補償金を請求される場合もあります。加害者となった時のための保険に加入されることをお勧めします。
- ②9月6日は、月に1回の**ノーゲームデー**です。家族みなさんで取り組んでみてはいかがでしょうか。

9月11日 金メダリスト
萩原健司さん来校

9月の行事予定



9月2日(月)	始業式 給食開始	14日(土)	市内新人大会(バスケ、野球)
2日(月)~	グッドマナーキャンペーン	18日(水)	避難訓練
6日(金)	(街頭指導)	19日(木)	キャリア教育講座(アユート店長 村井さん)
6日(金)	体育祭予行	24日(火)	学校集金口座振替日
7日(土)	体育祭(弁当)	27日(金)	保育所訪問(3年生)
9日(月)	振替休日(体育祭予備日)	28日(土)~	全能登新人大会(バスケ、野球、ソフト)
11日(水)	オリンピック教室(2年生)	29日(日)	

